

Auch Kleintierzüchter fahren Porsche!

Auch Kleintierzüchter fahren Porsche!

Hallo Liebe Zuchtfreunde,

ja, wir fahren Porsche. Richtig gelesen! Beim Festumzug anlässlich 75 Jahre Siedlung Neuwirtshaus präsentierte der Kleintierzuchtverein Neuwirtshaus Z 135 e.V. sich mit einem Traktor der Marke Porsche.

Durch die wunderschön geschmückte Voliere, die auf den Anhänger des Traktors montiert wurde, konnte der Kleintierzuchtverein Neuwirtshaus unser Hobby einer breiten Öffentlichkeit zeigen.

Somit konnte auch für die am 02. August 2009 stattfindende Jungtierschau die Werbetrommel gerührt werden. Die Vereinsmitglieder verteilten an die Zuschauer einen Werbe-Flyer, auf dem unter anderem auch auf unsere kostenlose Hüpfburg hingewiesen wurde.



Info zur
Jungtierschau und
dem Festumzug
gibt es auch auf
der
Vereinshomepage:

[www.klzv-
neuwirtshaus.de](http://www.klzv-neuwirtshaus.de)



Bericht & Bilder: Rainer Salzer Z 135 Neuwirtshaus

[zurück](#)